
平成２８年１２月８日に函館市学校教育審議会から，亀尾中学校を戸倉中学校に統合する

ことが望ましいという答申があり，両校での説明会を経て，平成２８年１２月２０日に

教育委員会が平成２９年４月からの統合方針を決定しました。

このたび「函館市立戸倉中学校・亀尾中学校統合準備委員会」を発足し，統合に向け

た準備に取り組むことになりました。この「統合準備委員会だより」は，統合に向けた

準備の取組状況を保護者や地域の皆様にお知らせするために発行するものです。

平成２８年１２月１９日（月）午後６時から戸倉中学校で，第１回統合準備委員会を

開催しました。

はじめに，委員長に佐々木委員を，副委員長に小林委員を選出しました。

その後，検討部会の検討事項や検討内容について協議を行いました。

統合準備委員会の委員を紹介します。
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第１回統合準備委員会を開催しました

統合準備委員会委員の紹介



統合準備委員会 函館市教育委員会

総務部会 教務部会 生徒指導部会 ＰＴＡ

本委員会の庶務を処理するために，事務局を戸倉中学校に設置しました。

また，多岐にわたる検討事項を効果的に検討するために，検討部会を設置しました。

教育課程や学校運営，交流事業等，４月からの戸倉中学校にかかわる様々な事項につ

いて，亀尾中学校，戸倉中学校の教職員が検討部会の部員となり，協議を行い，統合準

備委員会において協議決定する予定です。

検討部会で協議，部会案の作成 統合準備委員会で協議決定

第１回統合準備委員会では，委員長，副委員長の選出の他，各部会の部長，副部長の

選出，第１回検討部会の日程調整等を行いました。

１２月末には部活動の交流，１月早々には各部会の協議等を実施する予定です。

また，学校評議員の皆様からは，今後，各部会において協議を進めていくべき，次の

ような貴重なご意見もいただきました。

<学校評議員さんからいただいた主な意見>

・備品や図書，歴史や伝統の継承方法

・記念式典について

・様々な場合を想定した登下校の送迎の対応の在り方

・学級編制への配慮

・制服やジャージへの配慮 など

平成２９年度のスタートまであと３ヶ月です。

委員会では，今後，学校評議員の皆様からのご意見等を踏まえ，検討事項，検討内容

を協議して，子どもたちのための学校づくりを行ってまいりたいと考えております。

保護者および地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

統合準備委員会について

第１回統合準備委員会では


